

かわくちしょうがっこう
川口小学校

スクールカウンセラーだより

2020年1月 発行

発行者：スクールカウンセラー 田野 淳平



かわくちしょうがっこう みな
川口小学校の皆さん

あけましておめでとうございます。スクールカウンセラーの田野 淳平(たの じゅんぺい)です。寒い日が続き、季節もすっかり冬になりましたね。冬休みはどのように過ごされましたか？お正月に家族や親せきと過ごしたという人もいれば、スキーなど外で過ごされた人もいるのではないのでしょうか。

さて、早いもので3学期に入り、1年生の皆さんは川口小学校に入学して1年が経とうとしています。入学したときよりも、お兄さんやお姉さんになったなあと思います。また、6年生の皆さんは中学校へ進学され、新しい第一歩を踏み出そうとしています。3学期は勉強も行事も悔いの残らぬよう学校生活を充実させてもらえたらなと思います。

保護者の皆様へ

冬休みも終わり、早くも3学期を迎えようとしています。私事ですが、自分も今年度からスクールカウンセラーとして活動し、はや1年が経とうとしています。川口小学校の皆さんと進んできた時間を振り返ると、教室の場所を教えてくれたり、給食時のルールを教えてくれたりと、子どもたちにこれまで助けられることが多くありました。本当に優しい子どもたちだと思います。自分もまだまだ、未熟ですが、児童が充実して過ごせるように日々精進していきたいと思っています。

スクールカウンセラーは保護者のご相談も承っております。「どこに相談していいかわからない」「相談するほどのことでもないけど…」と思うこと、どんな些細なことでも構いません。お話しすることで気持ちが楽になることもあると思います。何か気になることがあれば一緒に解決のお手伝いをさせていただきたいので、遠慮なくご相談いただけたらと思います。

